

Aleyza Putri Maulida  
contoh@cvmaker.co.id  
+628123 4567 890

Jakarta, 13 Desember 2023

Perihal: Lamaran Kerja Manajer Akuntansi

**Kepada Manajer Perekrutan,**

Saya menulis untuk menyampaikan minat saya terhadap posisi Manajer Akuntansi yang diiklankan di situs web perusahaan Bapak/Ibu. Dengan latar belakang yang kokoh di bidang akuntansi, keterampilan analitis yang kuat, dan rekam jejak yang terbukti di bidang manajemen keuangan, saya yakin akan kemampuan saya untuk berkontribusi secara efektif untuk tim.

Saya tertarik pada Antara karena reputasinya dalam hal inovasi, komitmennya terhadap keunggulan, dan peluang pertumbuhan menarik yang ditawarkan. Saya ingin membuktikan keterampilan dan keahlian saya kepada tim Anda serta berkontribusi pada keberhasilan berkelanjutan organisasi Bapak/Ibu.

Sebagai Akuntan ahli dengan pengalaman 10 tahun, saya telah mengembangkan pemahaman yang komprehensif tentang manajemen keuangan, penganggaran, dan perencanaan strategis. Beberapa pencapaian utama saya termasuk:

- *Menerapkan strategi keuangan yang berkontribusi pada peningkatan pendapatan perusahaan sebesar 10% dan pengurangan biaya sebesar 20%, sehingga secara signifikan meningkatkan kinerja bisnis secara keseluruhan.*
- *Memperjuangkan inisiatif pengurangan biaya yang berujung pada penurunan biaya keseluruhan sebesar 15%, yang menghasilkan penghematan tahunan sebesar Rp50 miliar bagi perusahaan.*
- *Menyusun dan menjalankan sistem pelaporan keuangan yang meningkatkan keakuratan dan ketepatan waktu laporan keuangan. Inisiatif ini menghasilkan pengurangan kesalahan pelaporan keuangan sebesar 20% dan pengurangan waktu penutupan buku bulanan sebesar 15%.*

Saya yakin bahwa latar belakang dan keahlian akuntansi saya menjadikan saya kandidat yang kuat untuk posisi Manajer Akuntansi, dan saya senang mendapat kesempatan untuk membahas bagaimana pengalaman saya selaras dengan kebutuhan Antara. Terima kasih telah mempertimbangkan lamaran saya. Saya menantikan kemungkinan bertemu Bapak/Ibu untuk membahas lebih lanjut bagaimana keterampilan saya dapat berkontribusi pada keberhasilan tim.

Dengan hormat,

Aleyza Putri Maulida